

Comme je l'avais indiqué, j'ai saisi tous les ministères concernés du devenir du centre de recherche scientifique de l'IRSTEA spécialisé dans l'environnement et l'agriculture, situé à Nogent-sur-Vernisson.

Un projet existe, visant à déplacer ce centre de recherche à Saclay. Je m'y oppose totalement. En effet, cela se traduirait par une « recentralisation » d'un organisme de recherche à l'heure de la décentralisation. Cela aurait des effets négatifs sur le pôle historique des Barres qui compte, outre l'IRSTEA, l'Inventaire forestier national, un arboretum et des enseignements dépendant du lycée du Chesnoy-Les Barres.

Ce serait une perte pour l'est du Loiret qui peut se prévaloir de ce pôle de recherche qui travaille en lien avec l'université d'Orléans et le campus scientifique d'Orléans.

À mon initiative, une délégation d'élus nationaux, régionaux et départementaux et de la commune de Nogent-sur-Vernisson rencontrera cette semaine le ministère chargé de l'enseignement supérieur et de la recherche.

J'espère vivement que nous serons entendus. Je reviendrai, bien sûr, sur cette importante question.

Jean-Pierre Sueur